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Estimadas Asociaciones. 
 
Un gusto poder saludarlos y estar nuevamente de forma presencial con la mayoría de ustedes, 
a pesar de haber mantenido contacto con todas las asociaciones durante los meses de 
pandemia, el cual todos hemos estado complicados en nuestra vida diaria y actividades. 
 
Quisiera dar inicio a mi reporte como Jefe de operaciones de la oficina de BPAC la cual he 
venido ejerciendo a partir de enero 2020. Agradezco la confianza depositada por nuestro 
presidente, comité ejecutivo y el respaldo de ustedes hacia nuestras actividades realizadas en 
estos 2 años. 
 
OFFICE OPERATIONS/ FUNCIONAMIENTO DE OFICINA 
 
Nuestra oficina se encuentra ubicada en el distrito de Miraflores, dentro de un edificio 
empresarial desde donde opera BPAC. Para poder llevar a cabo nuestros trabajos diarios, 
debemos contar con una licencia de funcionamiento de la Municipalidad del distrito de 
Miraflores, así como también un certificado de seguridad, los cuales se encuentran vigentes 
a la fecha. Vale decir que estamos cumpliendo con todos los requisitos de operación y 
seguridad requeridos para nuestra organización y personal. 
 
CUENTAS BANCARIAS 
 
Realizamos nuestras operaciones financieras y económicas con el banco Interbank a través 
de cuentas corrientes en dólares y soles, esta relación se da desde inicios desde el 2017 en 
que BADPANAM se registro para realizar sus operaciones y actividades desde Lima -Perú. 
 
Nuestra relación con el banco y sus sectoristas, agentes están en muy buenos términos y las 
facilidades que nos otorgan para operar se desarrollan normalmente. 
 
ESTADOS FINANCIEROS Y AUDITORIA 
 
Nuestra operación a partir del año 2020 se realiza totalmente desde Lima -Perú, siendo estas 
las únicas cuentas bancarias que tenemos, al operar dentro de Perú, estamos bajo 
cumplimiento de las medidas de recaudación fiscal, tributario antes las entidades 
fiscalizadoras. 
 
Nuestros estados financieros son circulados en nuestras AGM cada año al igual que los 
reportes anuales de auditoría.  
 
Para el ejercicio fiscal 2020 y 2021 tenemos contratado los servicios de la Compañía RSM 
Panez Chacaliaza y Asociados. 
Siendo ellos los encargados de auditar nuestros estados financieros, los cuales son de 
conocimiento del comité ejecutivo y posteriormente de la asamblea general. 



 

 
PERSONAL / STAFF 
 
Bajo la coordinación de nuestro Chair de Admin, Sr. Zarko Cukic, la organización cuenta como 
es de conocimiento cuenta con personal integrado por 9 personas, las cuales se desenvuelven 
bajo las siguientes áreas: Desarrollo (4 personas) Eventos (2 personas) MarComms (1 
persona) Admin (1 persona) y nuestro COO. 
 
El indicado personal durante el año 2021 y de acuerdo con protocolos nacionales realizo 
trabajo a distancia y presencial en forma rotativa. Dicha forma de trabajo fue lo permitido por 
las autoridades locales y de conocimiento de BWF estando de acuerdo con esta operatividad. 
 
Nuestra comunicación con BWF en las diferentes áreas fue optima, llegando a tener nuestras 
reuniones de trabajo con ellos y las confederaciones con la frecuencia necesaria. En dichas 
reuniones reportábamos y recibíamos lineamientos acordes con la situación global de 
pandemia. 
 
Mi agradecimiento personal a todo muestro personal dedicación y compromiso con nuestra 
organización durante estos tiempos difíciles lo cual esperamos que pronto estén bajo control. 
 
RELACIONES CON BWF 
 
En este punto nos referimos a la muy buena relación y comunicación con BWF a través de sus 
diferentes áreas lo cual nos ha permitido avanzar en la parte de programas y lineamientos en 
beneficio de nuestro deporte en la región. 
 
ACTIVIDADES Y APOYOS 
 
Desde abril 2020 hasta mediados del año 2021 hemos padecido de una pandemia global, la 
cual nos afecto a todos y en nuestro caso nuestras diferentes actividades en beneficio de la 
membresía y comunidad deportiva.  
 
Esta situación hizo que replanteáramos nuestra comunicación, actividades, cursos y 
programas que estaban planificados en conjunto con nuestro personal fuimos creando fuimos 
diferentes actividades y cursos a distancia tanto para deportistas, entrenadores, asociaciones 
y personas interesadas en nuestro deporte. 
 
Se realizaron competencias a distancia para nuestros deportistas (Home cup), para nuestros 
entrenadores un programa de charlas a distancia (Coach Corner), para nuestras instituciones 
y su propio personal, capacitaciones (talleres, workshop) continentales. Igualmente se trabajo 
en poder buscar un equipamiento adecuado para nuestro programa de escuelas y buscar 
apoyar el regreso de dicha actividad con antelación. 
 
Me gustaría resumir esto en el cuadro adjunto en el cual se podrá apreciar las 31 asociaciones 
que de alguna manera se han beneficiado o participado de nuestras actividades. 
 



 

 
 
PARTICIPACION – GENERO 
 
Una de las prioridades dentro de los lineamientos de BWF es una adecuada participación de 
género en las actividades que se realicen por parte de nuestra asociación, sean relacionadas 
con atletas, entrenadores, personal de asociaciones y demás. 
 
Nos es grato indicar que dentro de BWF, entre las 5 confederaciones continentales uno de los 
más altos indicadores en este sentido. 
 
Agradecería que puedan revisar el cuadro a continuación en el cual podrán apreciar la 
información que se le ha brindado. 
 



 

 
EVENTOS  
 
Esta es un área la cual luego de un complicado año 2020, durante el año 2021 tuvo una mejoría 
en la cual algunas asociaciones pudieron celebrar actividades competitivas tanto nacionales 
como internacionales, pero siempre bajo un protocolo sanitario tanto local como especifico a 
nuestro deporte. Cabe destacar en este rubro la disposición transitoria de BWF en cuanto a 
los ajustes a los premios económicos, como un factor importante en el relanzamiento de los 
diferentes eventos del circuito. 
 
Llevamos a cabo en el mes de abril nuestro Campeonato Continental Individual en Guatemala 
– Ciudad de Guatemala. La organización de este evento fue un reto debido a la pandemia 
regional la cual daba signos de estar un tanto bajo control y muy importante mencionar los 
protocolos propios para el evento tanto de BWF como de BPAC. Se realizaron importantes 
coordinaciones con la Federación local, se tomaron las precauciones de caso incluyendo todos 
los protocolos sanitarios. Se llevo a cabo nuestro evento con una buena participación de 12 
países, en algunos casos debido a políticas de acceso hubo restricciones, cabe mencionar que 
este evento continental fuimos una de las 2 confederaciones que pudieron llevarlo a cabo sus 
eventos Continental y brindar a nuestros deportistas la opción de sumar puntos a su WR. 
 
En el mes de julio en México, ciudad de Acapulco llevamos a cabo nuestro Campeonato 
Panamericano Juvenil, en dicho evento nuevamente con la importante colaboración de la 
Federación local y estrictos seguimientos de protocolos se desarrollo el evento por equipos y 
luego en individuales por edades. Se logro la participación de 10 países, en esta oportunidad 
no se incluyó la categoría U11 ni la tradicional academia junior. 



 

 
En ambos eventos Continentales se realizó una producción de streaming lo cual permitió 
poder hacer seguimiento de nuestros deportistas a distancia por parte de sus familiares, 
aficionados tanto de nuestro continente como de otras partes del mundo. La calidad de la 
transmisión a tenido una notable mejora con el equipamiento propio de la organización lo cual 
favorece la promoción de nuestros deportistas y deporte. Adicionalmente quiero mencionar 
que a partir del evento junior en Acapulco nuestros Eventos Continentales contaran con el 
sistema LiveScore, el cual requiere de una licencia adicional para cada evento. 
 
PARA BADMINTON 
 
En esta importante área es quizás una que más complicaciones ha tenido en los últimos años 
debido a la pandemia global. Nuestros deportistas prácticamente no han tenido oportunidad 
de entrenar y competir con la regularidad que estaban acostumbrados lo cual fue motivo de 
alerta por nuestra parte. 
En concordancia con BWF se pudo lograr esta actividad programada para el 2021 que se 
desarrolle en la primera quincena del mes de enero del 2022 con la valiosa colaboración de 
CBBd y CPB se pudo realizar en Sao Paulo, el primer Para Camp. En nuestra historia, con 
organización y planificación similar a una actividad convencional.  
 
Contamos con la participación de atletas y entrenadores de 8 países los cuales bajo la 
dirección del profesor Enrico (ITA) se realizaron 7 días de entrenamientos intensos en las 
diferentes clases competitivas, lo cual permitió una actualización a los entrenadores y una 
gran motivación en los atletas participantes. 
 
Nuestro agradecimiento al Comité Paralímpico Brasilero y la Confederación Brasilera de 
Badminton, por el importante apoyo en beneficio de nuestros atletas y entrenadores, 
esperando poder seguir en esta línea de colaboración. 
 
TOKYO 2020 
 
Nos gustaría agradecer a los 22 atletas panamericanos que se clasificaron para los Juegos 
Olímpicos y Paralímpicos de Tokio 2020, representando a 6 AM´s (BRA, GUA, CAN, PER, MEX, 
USA), este es el grupo más grande que ha calificado de nuestra Región.  ¡También queremos 
mencionar y reconocer a todos los entrenadores que trabajaron con nuestros atletas y se 
unieron a ellos en este viaje! 
 
¡Nuestras felicitaciones a todos los atletas y entrenadores, además de una mención especial 
para Kevin Cordón (Guatemala) y su entrenador Muamar Qadafi por su fantástico logro y 
rendimiento en llegar a las Semifinales en MS!   
 
AGM VIRTUAL 2021 
 
Se realizo en el mes de octubre AGM de manera virtual por segunda vez debido a la 
recurrencia del factor de pandemia. La producción y realización de esta AGM virtual, se llevó 
a cabo íntegramente por el personal de BPAC realizando diferentes funciones y 
responsabilidades para su buen desarrollo. Nuestro presidente estuvo presente en la oficina 
de Lima y estuvo a cargo de la Asamblea en esta oportunidad. 



 

 
CONSTITUCION / PROPUESTA  
 
Nuestro proyecto de Constitución el cual tuvo un retraso por situaciones de pandemia 
prosiguió y se envió dentro de los documentos de la AGM 2021 a nuestra membresía. La nueva 
propuesta de Constitución obedece a recomendaciones y lineamientos hacia las 5 
Confederaciones Continentales para lograr armonía y adecuación de estatutos modernos y 
vigentes para nuestra operación. 
 
Durante la AGM virtual 2021 nuestro presidente explico a la membresía el trabajo realizado y 
requirió de sus comentarios y/o sugerencias para lograr una versión final dando un plazo 
hasta noviembre en poder recibir dichos aportes, los cuales fueron decepcionados y sometidos 
a consideración por el Comité Ejecutivo el cual produjo una propuesta final que fue 
posteriormente enviada a la membresía. 
 
REUNION EXCO – LIMA 
 
Durante el mes de diciembre, luego de 2 años de haber mantenido reuniones a distancia, se 
llevo a cabo de manera presencial la reunión de Comité Ejecutivo, en las cuales nuestros 
directivos agendaron el tema de propuesta de Constitución además de temas adicionales a 
fines a nuestro deporte. 
 
Fuero 3 días de reuniones realizadas en nuestras oficinas de Miraflores en Lima y en el Hotel 
Oficial. Luego de lo cual finalizada la reunión se llego a un documento final el cual fue 
compartido con BWF y la membresía, para ser luego puesto a votación en una EGM en febrero 
del 2022. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


